



## POUR UNE ÉGLISE SYNODALE COMMUNION- PARTICIPATION- MISSION

Frères et sœurs,  
Chers amis,

Le 17 octobre dernier, dans tous les diocèses du monde, avait lieu le lancement du parcours synodal, que nous sommes tous invités à vivre. Je souhaite une importante participation à cette phase diocésaine, afin qu'à l'écoute de l'Esprit Saint nous discernions, comme le Pape nous le propose « comment se réalise aujourd'hui, à différents niveaux, ce « marcher ensemble » qui permet à l'Église d'annoncer l'Évangile, conformément à la mission qui lui a été confiée ; et quels pas de plus l'Esprit nous invite-t-il à poser pour grandir comme Église synodale ? »

Lors de notre assemblée plénière en septembre dernier, tous les évêques du Québec, à l'unanimité, nous nous sommes engagés à vivre cette phase préparatoire du Synode des évêques, qui se déroulera au cours des prochains mois dans les diocèses, puis au niveau régional et national et finalement en 2023 au niveau universel.

Le questionnaire que vous recevez guidera vos échanges et vous aidera à préciser vos réflexions pour mieux les partager avec ceux et celles qui vivront également la démarche. Il sera important aussi de bien suivre les instructions de la méthodologie pour que le rapport final de notre diocèse ait un langage universel et qu'il porte les fruits souhaités.

Comme toutes sessions d'un synode, tout débute toujours par la prière à l'Esprit Saint, sans lequel il est impossible de bien discerner pour « avancer au large » avec confiance et espérance.

« D'un seul cœur et d'une seule âme » soyons communauté convoquée et envoyée.

+ Luc Cyr.

✠ Luc Cyr  
Archevêque de Sherbrooke